Dans la tradition de la pensée politique, la métaphore a été généralement entendue de manière réductrice comme une simple figure rhétorique destinée à enjoliver le discours ou à étendre ses effets persuasifs. Mais la métaphore a également une fonction constitutive du langage, de la pensée et de l'action politique. On pourrait ainsi se demander ce qu'il resterait de la pensée politique si nous en supprimions les léviathans, corps politiques, machines, théâtres, pactes avec le diable, panoptiques, voiles d'ignorance, marchés, vaisseaux de l'État, etc. José M. González García analyse, dans cet ouvrage, certaines des métaphores les plus employées tout au long de l'histoire de la philosophie politique et examine leur rôle – nullement innocent – dans l'argumentation politique.

José M. González García (1950) est professeur à l'Institut de philosophie du Conseil supérieur de recherches scientifiques (CSIC) de Madrid.

Traduit de l'espagnol (Espagne) par Aurélien Talbot.

9¹791090¹951006

20€

ISBN: 979-10-90951-00-6

03_2012 r-diffusion

José M. González García Métaphores du pouvoir

